

Deteksi Dini Gangguan Kamtib, Kepala Lapas Tembilahan Berikan Penambahan Petugas Dapur Selama Proses Memasak Menu Harian WBP

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 14, 2023 - 09:44



Petugas Dapur dibantu Anggota Jaga dalam mengawasi para Warga Binaan yang bekerja di Dapur mengolah bahan makanan menu harian WBP, Rabu (14/06/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memerintahkan jajaran Pengamanan untuk membantu memberikan 'back up' pengamanan kepada Petugas Dapur selama proses memasak makanan menu harian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Kamis (14/06/2023). Kalapas menjelaskan bahwasannya sebagai Petugas

Pemasyarakatan yang melekat fungsi Pengamanan, setiap Petugas harus jeli untuk melihat berbagai macam resiko dan usaha gangguan keamanan dan ketertiban yang mungkin dapat dilakukan oleh WBP.

"Sebagai seorang Petugas Pemasyarakatan maka kita harus jeli untuk dapat melihat berbagai macam resiko ataupun upaya yang dapat dilakukan oleh Warga Binaan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban. Oleh Sebab itu, melalui Kepala Regu Pengamanan, saya memerintahkan agar satu orang Anggota Jaga 'stand by' memberikan 'back up' pengamanan kepada Petugas Dapur untuk memastikan situasi aman dan terkendali," jelas Hari Winarca.

Tampak Petugas Dapur atas nama Thoriq Arrafi dibantu Anggota Jaga atas nama Alexander melakukan kontrol dan pengawasan terhadap para Pekerja Dapur yang merupakan WBP yang telah melalui sidang Tim Pengamat Pemasyarakatan (TPP) sebelumnya.

Para Petugas memastikan bahwasannya para Pekerja Dapur bekerja sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku sehingga tidak ada pelanggaran-pelanggaran yang dilakukan. Selain itu, para Petugas juga berkewajiban untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama menu makanan harian WBP diproses di Dapur.

"Saya juga berpesan kepada para Petugas untuk selalu melaporkan dalam kesempatan pertama apapun kendala yang dihadapi kepada atasan. Sehingga jika ditemukan masalah, maka kita akan dengan sigap dapat menyelesaikannya," tambah Hari Winarca.